





SEMINARIO



Pilar de Desarrollo Económico y del Corredor Bioceánico



29/08/2024

18:00 HS.

AUDITORIO DE UTN.LR AV. SAN NICOLÁS DE BARI E. 1100 – LA RIOJA



Fundamento

Por tres décadas la Provincia de La Rioja es parte del Comité de Integración Atacalar, integrado por la chilena Región de Atacama y la Provincia de Catamarca. Atacama es una región minera por excelencia y por historia, región en la que cada mes de agosto se celebra el Mes de la Minería. En el presente año, en forma inédita, la Secretaría Ejecutiva Corredor Bioceánico Paso de San Francisco y Paso de Pircas Negras de la Unión Parlamentaria del Mercosur liderada por el ingeniero y ex secretario de minería y energía de Atacama Ulises Carabantes Ahumada ha propuesto celebrar el mes de la minería en La Rioja como una forma de ir construyendo consciencia minera en esta provincia argentina de tal modo que a través de la actividad minera se integre de mejor manera a su hermana Región de Atacama y se potencie el Corredor Bioceánico de Pircas Negras.

La minería es fundamental para el desarrollo económico de La Rioja y para potenciar y dar vida al Paso de Pircas Negras.



29 de agosto de 2024 - 18:00 Hs..

1 Historia: Minería, factor de desarrollo para Chile y Atacama

Ulises Carabantes Ahumada, Ingeniero Civil industrial de la Universidad de La Serena. Con Post Título en Evaluación de Proyectos Mineros de la Universidad de Chile. Especialista en Manejo Integrado de Cuencas del Centro Medio Ambiental para América Latina, Montpellier, Francia. Especialista en Logística Portuaria del Centro de Entrenamiento Portuario, Amberes, Bélgica. Ex Secretario Regional Ministerial de Minería y Energía de la Región de Atacama.

Actualmente ingeniero consultor y Secretario Ejecutivo para el Corredor Bioceánico Paso de San Francisco y Paso de Pircas Negras de la Unión Parlamentaria del Mercosur.









29 de agosto de 2024.



Rodrigo Alegría Méndez. Ingeniero Agrónomo, Especialista en Riego Agrícola de la Universidad Santo Tomás; premiado por el Colegio de Ingenieros Agrónomos de Chile por alcanzar las más altas calificaciones de su promoción. Magíster en medio Ambiente con mención en Gestión y Ordenamiento Ambiental de la Universidad de Santiago de Chile. Auditor líder en Sistemas de Gestión Integrados ISO 9001; ISO 14001 y OHSAS 18001 de la Universidad de Santiago de Chile. Especialista en Manejo Integrado de Cuencas del Centro Medio Ambiental para América Latina, Montpellier, Francia y Especialista en Tratamiento de Aguas Residuales, Shefayim, Israel. Fue Secretario Regional Ministerial de Agricultura de Atacama, Director Gral. de Aguas de la Región de Atacama y Asesor directo el Ministro de Agricultura de Chile.









29 de agosto de 2024.



Felipe Carrasco Matas. Abogado de la Universidad de Atacama. Máster en Derecho Minero y Medio Ambiente de la Universidad de Atacama, Candidato a Doctor en Derecho de la Universidad de Buenos Aires. Ex asesor jurídico de Minera Candelaria, Copiapó. Ex Secretario Regional Ministerial de Minería de la Región de Atacama y ex Gerente de Fomento de la Empresa Nacional de Minería, ENAMI. Actualmente ejerce en forma libre su profesión de abogado.









29 de agosto de 2024.



Minería: impulso a la actividad económica y al corredor bioceánico

Ulises Carabantes Ahumada, Ingeniero Civil industrial de la Universidad de La Serena. Con Post Título en Evaluación de Proyectos Mineros de la Universidad de Chile. Especialista en Manejo Integrado de Cuencas del Centro Medio Ambiental para América Latina, Montpellier, Francia. Especialista en Logística Portuaria del Centro de Entrenamiento Portuario, Amberes, Bélgica. Ex Secretario Regional Ministerial de Minería y Energía de la Región de Atacama. Actualmente ingeniero consultor y Secretario Ejecutivo para el Corredor Bioceánico Paso de San Francisco y Paso de Pircas Negras de la Unión Parlamentaria del Mercosur.





